

★児童クラブだより★

～楽しかった夏休みも、あっという間に終わりましたね～

2019年9月号

約1ヶ月におよぶ長期間の夏休みも、あっという間に終わりましたね。家族での旅行の様子や、楽しかった思い出などを話してくれる子もたくさんいましたよ。児童クラブでもさまざまなイベントやおでかけがありましたが、いかがでしたでしょうか？ 子どもたちのこの夏の楽しい思い出になっていればうれしく思います。朝夕と日中の寒暖の差が激しい季節に入っています。体調管理には十分ご注意いただき、楽しい生活が送れるようにしましょう。

★児童クラブでの子どもたちの様子

夏休み中、児童クラブで朝から過ごす子どもたち。暑さに負けず、毎日元気に過ごしていました。時間がたくさんあるので、ハンドテニスの試合をしたり、保育園の小さい子どものクラスにお手伝いに行ったりするなど、普段ではなかなか出来ない活動もしていました。また、園児の誕生会にも参加し、お楽しみに出演する子もいましたよ～。



お手伝いは積極的にしてくれましたよ。



たくさんの夏の思い出が出来ました。



ダンスとトーチの演技を発表しました。

★9月の予定

保育園

- ・9月7日（土） 祖父母のつどい
- ・9月28日（土） なかよし保育

小学校

- ・9月27日（金） 学校公開日（牟呂小学校）

★小学校の予定につきましては、小学校からのお手紙などで確認をしてください。

★保護者の方へのお知らせ

今年もはや半年が過ぎようとしています。児童クラブでの生活について下記のことを今一度ご確認いただきたいと思います。

- ・児童クラブでの生活や活動に必要なものは個人で持ってくることとなっていますが、必要なないものは破損・紛失のおそれがあるため持ってこないようにしてください。
- ・自分の持ち物に必ず記名をしてください。特に鉛筆や消しゴム、靴下に無記名のものが多く持ち主がわからず困っています。
- ・児童クラブの遊び道具や本、トランプなどのみんなで使うものの破損が目立つようになってきました。大切に使うよう声をかけていますが、おうちでも話をしていただきみなさまの月謝より購入しているものを大切に使っていただけたらと思います。
- ・通常午後4時30分以降のお迎えとなる「遅お迎えチーム」の方が、午後4時30分以前のお迎えとなる場合は、必ず事前に連絡をお願いします。

★来年度の児童クラブについて（かならず目を通してください）

来年度の児童クラブについて受け入れ人数や学年に関しては未定となっていますが、以下のことについて今のうちにしっかりとご理解をいただきたいと思います。

1、新5、6年生に関しては、低学年の人数によっては全員継続をお断りする可能性があります。

2、新4年生については、例年の状況では全員の継続の希望に添えると思いますが、低学年の人数によっては一部の方で調整をさせていただく可能性があります。

新1年生および児童クラブに現在加入している方への来年度の正式な加入希望調査は、10月中に行う予定をしています。

例年のことではありますが、今年度みなさまが児童クラブを利用できたのは上級生のご家庭で人数調整を行い、利用の制限をしていただけたおかげであり、来年度上級生になるみなさまは新しい下級生およびより保育が必要な方を優先していただく順番となります。ご継続の希望に添えない場合、大変ご不便をお掛けすることになりますが、何卒ご理解・ご協力をお願い致します。

